

Der stellvertretende Fachdienstleiter, Herr Scheele, berichtet über den Großbrand vom 03.01.2009 bei der Firma Ares. Er führt aus, dass die Löscharbeiten inklusive der Brandsicherheitswache erst am darauf folgenden Freitag abgeschlossen waren. Insgesamt waren alle 7 Freiwilligen Feuerwehren und alle 3 Wachabteilungen der Berufsfeuerwehr im Einsatz. Weiterhin waren das THW und die neustrukturierte Regieeinheit der Stadt Neumünster vor Ort, die die Versorgung und Logistik aller am Einsatz beteiligten Helfer übernahm. Es konnte erreicht werden, dass eine Halle und das Verwaltungsgebäude der Firma nicht brannten und es auch keine Verletzten gab. Vorsorglich stand immer ein RTW zur Eigensicherung zur Verfügung.

- Kenntnisnahme -